



Comunicado da Escola - La información de la escuela - School Newsletter

学校の強い味方である、学校運営協議会。5月12日には、第2回学校運営協議会が開催されました。本校の協議会は、“その時々に応じた話題を話し合う”ことを大切に毎月開催しております。本年度は、学校運営協議会だよりを発行し、協議会の様子等をお知らせする予定です。

協議会では、学校経営方針や予算の承認等も協議内容に含まれております。第1回の協議会で、“にっこり笑顔、しっかり学ぶ”子どもたちを育成するため、“居心地がよい、居場所がある、意欲がある3愛(I)のある亀山西小学校”としていくことで、学校経営方針をお認めいただいております。裏面に学校経営方針を掲載いたします。具体的には、8つの重点目標を達成するよう、教育活動を行ってまいります。保護者・地域のみな様のご理解とご協力をいただきながら、子どもたちの育成に努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

暑くなってきました！水筒のご準備をお願いします



急に暑さを感じるようになりました。暑さ指数に気を付けながら、業間あそびや体育等の学習を行っております。登下校や学習活動など、汗をかくことが増えてまいります。お子様が水分補給ができるよう、十分な量のお茶などのご準備をお願いします。特に、体育等の運動量の激しい時や暑さの厳しい時などは、スポーツ飲料を持たせていただくことも可能ですが、糖分が含まれているため、給食をしっかり摂ることが難しくなります。なお、飲むタイミング（給食前は避けるなど）は指導させていただきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。併せて、その日の気温等の状況により、タオルや着替え等も持たせていただくと幸いです。

ご協力をよろしくお願ひいたします。

睡眠時間の確保を！

前号の学校だよりでお知らせしました、メディアの時間管理について、各学級で指導がなされています。

「この時間だったらいいかな」「家の人も、この時間だったら大丈夫かな・・・」といろんなことを、考えながら子どもたちは真剣にめあてをたてています。時をおなじくして、内科検診で学校医の落合先生より「成長ホルモンは、夜の10時から2時の間に多く出されるので、この時間に睡眠をしっかりとりさせてください。」と

ご指導いただきました。取り組み期間には、お子様の見守りに加え、睡眠時間が十分とれるよう、ご家庭でもお声がけ等いただきますようお願ひいたします。



大切にに使わせていただきます!!

図書室に新聞ラックと一年間分の新聞

(毎週定期的に届きます)を山忠食品

工業株式会社様から寄贈いただきました。

新聞を読むことで、今の情報をキャッチ

できる、まとめてある文章にふれることが

できるなどの力を身に着けることが

できます。子どもたちが

力をつけられるよう、活

用させていただきます。

ありがとうございました。

